

# 本年度社労士試験合格者体験記

①

本誌12月号に掲載しました『本年度社労士講座合格者』のみなさまの社会保険労務士を目指した理由、学習方法、今後の抱負などを3回に分けてご紹介します。

初めての方も再チャレンジの方も、勉強のスタートはいつでもOK。

問合先：当協会総合受付

社会保険労務士試験受験対策総合講座 受講生募集中!!

☎052-961-1666



## 勉強を生活の一部にしました

稻垣 輝雄

50代で未経験の総務職場に異動となり、労働・社会保険の基礎知識を学ぶため、社労士・基礎講座を受講しました。その後、もっと詳しく知りたい、勉強の励みに社労士

の資格も——と対策講座を申し込んだのが苦難の始まりでした。学んだ直後から忘れる。同じところを何度も間違える。理解力・記憶力の低さにがく然とすることも度々。それでも「自分が好きで始めたこと」と、勉強を生活の一部にして続けました。

率よく勉強することを心がけ、自信を持って解けた。

(会社員・60代)



## 社労士の女神はいつか微笑んでくれます

半田 靖博

社労士試験に合格するために一番大切なことは何でしょう？ 名北の市之瀬専務理事が仰るよう、「合格するまで諦めない」ことだと思います。

でも、モチベーションの維持が非常に難しいです。私は名北に通う事によりそれが維持できました。顔見知りになつた方々が頑張っている姿を見て自分もやらなくてはいけない、事務局の奥村・石田両先生の行き届いた対応が大きな支えとなりました。

「社労士の女神はいつか微笑んでくれます」諦めずにやり遂げます。

(会社員・60代)



# 丸覚えでは攻略が難しい

広瀬正純

私は資格マニアなので「底辺資格」をたくさん持っていますが、一念発起し社労士挑戦を決意。名北さんにお世話になる前に市販の問題集を買いました。

これまでの資格とは違  
い、意地悪な問題ばかり  
(笑)。身近なテーマを  
扱う人気資格だからこそ、受験者を落とすための試験になっています。過去問がそのまま出題されないので、丸覚えでは攻略が難しく、各法律の基本的な思想を繰り返し学習することが大事です。決め手は、意地悪な出題者の視点になること。

法律の条文で似たような表現のところを狙つて出題するので、そこを押さえないと得点を稼げます。ただ、そこを重点に勉強するのは精神的に辛いので、最後の2週間で集中して頭に叩き込みます。

(会社員・40代)



とても嬉しいです

山本研朗

3回目の挑戦で社労士試験に合格しました。とても嬉しいです。

勉強を始めた頃は、自分の経験やそれまでしてきた仕事とのつながりがほとんどなく、内容がさ

っぱり分かりませんでした。模試の結果も悲惨なものでした。

「一生懸命勉強しなくてはいけない」と思う反面「自分には社労士は向いていないのではないか」と感じることが何度もありました。

(60代)

ました。感謝の気持ちでいっぱいです。

今後のことば未定ですが、さらに努力していくらかでもお役に立てればいいなと考えています。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 労働〇×クイズ ⑧

問 使用者は、労働基準法第39条第7項の規定により労働者に有給休暇を時季を定めることにより与えるに当たっては、あらかじめ、同項の規定により当該有給休暇を与えることを当該労働者に明らかにした上で、その時季について当該労働者の意見を聴かなければならず、これにより聴取した意見を尊重するよう努めなければならない。



答えと解説は24ページをご覧ください。